



El proyecto de Fons de Terres ('Fondo de Tierras') que impulsan la Cooperativa del Camp y el Consell de Formentera ha comenzado el trabajo de labrado de las primeras fincas agrícolas que sus propietarios han cedido al proyecto para que las cultiven. El proyecto de fondo de tierras tiene por objetivo recuperar el rendimiento, el paisaje y también el oficio del campo.

Los primeros trabajos de labrado se han hecho en can Lluquinet, en la Vénda de Sa Punta. Se trata de dos parcelas que suman 30.000 metros cuadrados. En esta primera tanda, los propietarios han cedido 6 parcelas, distribuidas entre Punta Prima y Porto Salé.

El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha "felicitado a todas las partes implicadas para dar esperanzas al sueño de ver el campo de Formentera reactivado y productivo".

Jaume Escandell, presidente de la Cooperativa del Camp, que ha afirmado "estar muy contento por empezar a ver los primeros frutos, que todavía se verán más cuando podamos sembrar y recoger".

Próximamente, la comisión de evaluación de tierras formada por la Cooperativa y el Consell tiene previsto dar luz verde a la incorporación de cuatro parcelas más. Carlos Marí, gerente de la Cooperativa del Camp ha destacado "la buena acogida que el proyecto está teniendo entre la población".